

The Hawaii Japanese School

学 校 だ よ り (19)

(2015年9月12日)

事務所：947-3111 授業日：291-1591 <http://www.hjschl.org> e-mail info@hjschl.org

## メイン駐車場の使用についてのお願い

先週、ポフカイナ駐車場の利用についてのお願いを致しましたが、今週は、メインの駐車場に対するお願いです。本校は、カイクミ中学校を借用し運営している学校です。駐車場も借用し使用させていただいています。何かと不便な点多々あるかと思いますが、保護者のご協力・ご理解の上、使用していただくことが大切だと思います。最近、交通整理をお願いしている警察官から、駐車場の使用についての指導を受ける機会が多くなっています。彼らは、現職の警察官です。その職権を行使することもできます。彼らの指示に従い、ルールを守って、お互いに気持ちよく駐車場を利用できるようにしていきたいと思います。駐車場の使用について、保護者の皆様のご理解とご協力をお願い致します。



## いよいよ来週 (9/19) は、小中運動会です。

来週に迫った小中運動会に向けて、限られた時間ではありますが、子どもたちは、元気一杯で準備に取り組んでいます。運動会本番でも、大活躍してくれることと期待しています。ことも達の活躍を支えてくれるものは、保護者の皆様の応援です。子どもたちと一緒に運動会を成功させましょう。よろしくお祈りします。



なお、来週は、幼稚部は、小中運動会の開催のため、休園となります。もし、お時間がございましたら、お子様とご一緒に、ご参加に来ていただけると幸いです。お待ちしております。

## 4年生の壁新聞を掲示しています。

現在、本校の職員室 (N-102) に4年生の壁新聞を掲示しています。どの壁新聞も力作ばかりです。自由研究や夏休みの日本の思い出など、どれも興味深く素晴らしい出来映えです。お時間がございましたら、ぜひお立ち寄りください。子どもたちの作品から新たな発見ができるかもしれません。



## 「来た時よりも美しく！」

日本の学校では、掃除も教育の一環として行われています。その影響もあるのか、ゴミ拾いにも違和感はありません。学校行事で、何かの会場を借りれば、「来たときよりも美しく」と言うことで、必ず掃除をして帰ります。この日本人としての感性は、忘れたくないですね。子ども達にも植え付けたい感性です。来週は、カイザー高校を借用して、運動会を実施します。子ども達が、他人の目が無いところでも、ちゃんと行動出来るように指導していきたいものです。



## 後期前半の授業料の引き落としについてのお願い

先週もお知らせしたとおり、9月14日(月)は、後期前半の授業料の銀行引き落とし日となっております。お忙しい時とは存じますが、ご準備の程、よろしくお願い致します。